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习近平在座谈会开始时表示，
这次座谈会主要是听大家的意见和
建议，为中央下一步安排经济工作
做点准备。希望大家围绕如何判断
当前世界经济发展走势、如何看待
我国当前经济形势、如何科学确定
明年经济工作的方针和部署发表看
法。我们不定基调，事先也没有要求
大家提交发言稿，就是希望大家解
放思想、实事求是、畅所欲言。

座谈会上，广东省、东莞市、佛

山市南海区、中山市小榄镇
和广汽集团、美的集团、深圳
研祥集团、东莞创科集团、广
州白云电气集团、金发科技
公司的负责人纷纷发言，结合本地本
企业实际，举数据，摆事实，谈情况，
提建议。他们就扩大内需、推动实施
创新驱动战略、完善营业税改增值税
政策、推进金融创新、支持企业扩大
出口、扶持小微型企业、完善土地制
度等谈了自己的看法。习近平一面认
真听，一面仔细记，并不时插话，大家

深入交流，座谈会气氛十分活跃。
习近平表示，对大家提出的问

题，中央有关部门要进行认真研究，
通过深化改革、完善市场经济体制
机制、转变政府职能、加强法治等措
施来解决。
在谈到当前经济形势时，习近

平指出，面对错综复杂、快速变化的

形势，我们要保持清醒头脑，
既要充分肯定今年我国经济
社会发展取得的成绩，看到
我国经济社会发展基本面长

期趋好的态势，也要看到国际国内
各种不利因素的长期性、复杂性、曲
折性，不回避矛盾，不掩盖问题，从
坏处准备，争取最好的结果，牢牢把
握主动权。
针对大家提出的关于做好经济

工作的建议，习近平强调，加快推进
经济结构战略性调整是大势所趋，刻

不容缓。国际竞争历来就是时间和速
度的竞争，谁动作快，谁就能抢占先
机，掌控制高点和主动权；谁动作慢，
谁就会丢失机会，被别人甩在后边。
我们要继续大胆探索、扎实工作，坚
定不移推进体制创新、科技创新，落
实创新驱动发展战略，推动经济发展
方式转变，推进经济结构战略性调
整，为推动科学发展增添新动力。
陪同考察的王沪宁、汪洋、栗战

书，中央有关部门和广东省有关负
责同志参加座谈会。

上理工研发成功全球首款可定位“胶囊内窥镜”

遥控“胶囊”巡视肠胃任意位置

! ! ! !本报讯（记者 潘高峰）
昨天中午 !"时许，浦东新区
崂山新村内一住宅楼发生火
灾，近 !#辆消防车补救了近
"个小时才控制住火势。记
者昨天从市消防局了解到，
!! 月份以来，本市火灾多
发。尤其是近期，连续发生了
!# 多起过火面积较大的火
灾和“小火亡人”事故。消防
部门提醒，今年全市发生的
$###多起火灾中，电器火灾
居于首位，成为最大的火灾
隐患。冬季是火灾事故的高
发期，居民外出时应切断电
路，杜绝火灾隐患。

“紧盯”三大
重点部位
火灾为何集中爆发？消

防部门分析原因：随着本市
气候渐冷，市民用火、用电、
用气、用油量大增，加上一些
单位抓生产、抢工期、赶进
度，设备、人员高速运转，火
灾风险骤增。
消防部门表示，下一步

将把重点警力投入到火灾隐
患排查整治行动中，尤其是
加强消防安全重点管控，遏
制重特大火灾尤其是群死群伤火
灾事故。做到三个“紧盯”———

! 紧盯商场市场!夜总会!酒

吧间等人员密集场所"

! 紧盯违法违章的#群租$房%

&以店代库$%&城中村$%&三合一$%

简陋养老敬老等建筑场所' 超规范

的大跨度厂房%大容量仓储%彩钢板

建筑%火锅店等火灾隐患集中场所"

! 紧盯在建工程施工现场特

别是外来务工人员集中居住的宿

舍%工棚'紧盯烟花爆竹%民爆物

品%液化气钢瓶等重点物资(

此外，随着圣诞、元旦等节庆活
动的到来，消防部门也将加强活动
举办的消防监督检查，特别是对焰
火燃放现场等大型活动场所制定
“一点一方案”。消防部门近期将发
起“零点行动”，以明查、暗访、突查
等形式，发起不间断的夜查攻势。

提高老居民区自
救能力
近期发生的火灾中，不少是发

生在老式居民区，这些区域
因为路窄空间小，不利于消
防扑救。消防部门也想了不
少办法，在消防车开不进的
情况下，加强扑救能力和小
区居民的自救能力。
以普陀区为例，普陀区

是全市外来人口导入区，存
在较大面积的城郊结合、老
式里弄、居住区与小场所小
作坊混杂的各类混合区域。
从今年起，普陀消防部

门在区政府的支持下，首期
投入 $%##万元在 !&条市政
道路上新增消火栓 $'个，在
桃浦地区 &条道路铺设消防
管网并增设消火栓 &#个，以
缓解上述区域和路段市政消
防水源缺乏的问题。

提醒市民注意
电器防火

针对冬季防火特点，消
防部门提醒市民：

! 对家中的电器进行

一次安全性能检查 广大市

民一定要注意不再使用已

过安全期的电器'防止电器

发生漏电引起火灾) 要把电

器放在室内干燥的地方'别

用湿布去擦带电的家用电器* 电

器旁别堆放各种易燃品* 各种发

热的家用电器用完后要及时关掉

电源* 别让电表+ 开关超负荷运

作'要选择使用合格的电插头!插

座!电线板等*

! 除了电气火灾# 引发火灾

的另一个重要原因是用火不慎 冬

季要格外注意使用液化石油气的安

全*因为冬天气温低'液化石油气挥

发性差'不注意安全就容易着火*有

些小饭馆为了省钱' 把已经用完的

液化气瓶放到热水盆里或者火上

烤'想再&挤$一些气出来* 殊不知'

当压力超过气瓶所能承受的压力

时'气瓶就会发生爆炸*

! 老年人要特别注意防火

在使用电暖器等电加热器时'不要

与可燃物靠得太近' 人一旦离家'

要记得立即关闭电源' 不要用电

炉!电暖器等烘烤衣物"电热毯通

电时间不要过长'更不要折叠起来

使用'使用结束后一定要将电器电

源关闭*
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! ! ! !据新华社北京 !"月 !#日电（记者 黄小希）中国
农工民主党第十五次全国代表大会 !#日在京闭幕。大
会圆满完成各项议程，表决通过了《中国农工民主党第
十五次全国代表大会决议》、《中国农工民主党第十五
次全国代表大会关于第十四届中央委员会报告的决
议》，审议通过了《关于中国农工民主党党章修正案的
决议》，会议选举产生了由 "!&人组成的新一届中央委
员会。
会议期间举行的农工党第十五届中央委员会第一

次全体会议选举产生了由 %!人组成的第十五届中央
常务委员会，陈竺当选主席，刘晓峰、陈述涛、何维、姚
建年、杨震、朱静芝、蔡威、龚建明、谢庆生当选副主席。

! ! ! !据新华社北京 !"月 !#日电（记者 崔静）中华全国
工商业联合会第十一届执行委员会第一次会议 !#日在
京召开。
会议提议并通过黄孟复同志为全国工商联名誉主席。
会议选举产生了新一届领导班子和领导机构，王钦

敏当选为第十一届全国工商联执行委员会主席，全哲洙
当选常务副主席，黄小祥、谢经荣、黄荣、庄聪生、李路、安
七一、王志雄、卢文端、史贵禄、许健康、孙荫环、苏志刚、
李河君、李彦宏、陈经纬、何俊明、张建宏、茅永红、周海
江、徐冠巨、董文标、程红、潘刚当选副主席。
会议同时选举王钦敏为中国民间商会会长，全哲洙

等 ""人为副会长。

陈竺当选农工民主党主席 王钦敏当选全国工商联主席

! ! ! !据新华社北京今日电 （记者
刘诗平 陈雯瑾）中国银行业协会理
财业务专业委员会今天正式成立。在
银行理财业务快速发展同时风险增
多、监管部门进一步强化理财业务风
险监管的背景下，中银协理财业务专
业委员会成立可谓恰逢其时。
中国银监会纪委书记杜金富在

成立大会上表示，中银协理财业务
专业委员会将对进一步规范银行理
财市场、促进银行理财业务健康发
展，产生积极的促进和推动作用。
杜金富强调，银行要从未来发

展转型、提升核心竞争力的战略高
度规划并做好理财业务：一是要讲
求诚信，把客户利益放在优先位置，
培育忠诚理财客户；二是要强化信
息披露，严格遵循公平、公开、公正
原则，及时、准确、完整地向客户揭
示风险，保护客户合法权益；三是要
创新与规范并重，不断加大理财产
品创新力度，满足客户多层次理财
业务需求。银行要建立科学的风险
管理体系，重视对银行理财从业人
员和投资者的培训，采取多种方式
加强对银行理财产品知识宣传和对

理财产品风险的提示，加强金融消
费者保护，促进银行业健康有序发
展和社会和谐稳定。

据统计，"#!"年前三季度，我
国社会融资规模 !!()$ 万亿元，银
行理财产品占同期社会融资规模
比例的 !*+。
理财业务专业委员会同时发布

《关于加强银行理财产品销售自律
工作的十条约定》，以促进银行理财
业务规范健康发展，维护客户合法
权益，培育规范销售、公平有序竞争
的市场环境。

中银协理财业务专业委员会今天成立

银监会强调加强金融消费者保护
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听意见 没要求交发言稿
谈经济 结构调整要加快

! ! ! !本报讯（记者 马亚宁）由上海
理工大学科研团队研发的全球首款
可定位“胶囊内窥镜”，明年 ! 月 !

日起将正式进入临床。病人只需吞
下一粒小小的“胶囊”，医生在体外
无线遥控“胶囊”巡视消化道的任意
位置，全无任何痛苦，肠胃内的病灶
就被看得一清二楚。

个头小巧 吞下无痛
胃癌是我国常见的恶性肿瘤之

一。有数据显示超过半数的胃部不
适者，因惧怕胃镜检查延误了病情。
三年前，上海科学家开始研制带有
定位功能的胶囊胃镜，希望减轻胃
镜诊疗痛苦，同时减少普通胶囊胃
镜的误诊率。课题组组长，中国工程
院院士、上海理工大学教授庄松林

告诉记者，最终这粒神奇的“胶囊”
不辱使命：它直径 * 毫米、长度 !"

毫米，外观和普通胶囊并无两样。在
前端，有个透明的球状体，里面装有
一个微型数码摄像机和多盏 ,-.

照明灯，可以在漆黑的消化道内拍
出清晰照片，这些照片将通过胶囊
内镜中的图像传输芯片发送给医
生。由于胶囊内镜可以完全取代胃
镜，因此病人也无需忍受胃镜带来
的诊疗痛苦，吞下后毫无知觉，约

!"小时后便可排出体外。

可以定位 减少失误
更具创新性的是，由于安装了

磁定位芯片，胶囊内镜可以在医生
的控制下巡视消化道任意位置，实
现定位功能。为此研究人员开发出
一种类此 /0扫描仪的“检测床”，
让病人吞服胶囊内镜后躺上去，通
过体外磁场控制，引导胶囊内镜游
走至体内病灶处，悬浮“立定”。然

后，检测人员控制磁场的大小和方
向，可以让胶囊内镜拥有仰视、俯
瞰、旋转等 1 个角度的“视角”，充
分聚焦消化系统内有何异样。“现
在市面上的胶囊内镜会出现失误，
病灶处没拍照，拍了一大堆健康处
的‘废片’，有了定位功能后，医生
想看哪里就看哪里，哪里不清楚就
多看一段时间，还能往后退着看。
从已经获得的人体临床实验结果
来看，准确率达到 !##+。”庄松林

院士说。

元旦上市 价格不贵
明年元旦，这款可定位的胶囊

内镜将在长海医院进入临床应用，
并有望在瑞金医院等各大医院陆
续推广使用。“至于诊疗费用，目前
病人使用无定位功能胶囊内镜需
要花费 &###至 1###元，可定位的
胶囊内镜上市后，诊疗费用将不增
反降。”


